

## Le lac Poyang accueille la Semaine internationale d'observation des oiseaux

Dossier de la rÃ©daction de H2o  
December 2019

La première Semaine internationale d'observation des oiseaux du lac Poyang s'est tenue dans la province chinoise du Jiangxi (est) pour sensibiliser le public à la protection des zones humides et des oiseaux migrateurs. L'ouverture a duré cinq jours dans les villes de Nanchang, de Jiujiang et de Shangrao situées autour du lac Poyang, le plus grand lac d'eau douce de Chine. Le lac Poyang est un lieu important pour les oiseaux migrateurs et accueille chaque année plus de 700 000 oiseaux hivernants. Environ 600 ornithologues, chercheurs et amateurs d'oiseaux, dont des représentants du Programme des Nations unies pour l'environnement, du Fonds mondial pour la nature et de la Fondation internationale pour la Grue (International Crane Foundation, ICF) ont participé à la cérémonie d'ouverture. "La Chine est un pays important pour les grues", a indiqué Spike Millington, vice-président de l'ICF. "Nous soutenons fermement la philosophie de la civilisation écologique de la Chine et l'harmonie avec la nature, qui sont si importantes dans le contexte mondial"

Une série d'activités, dont une exposition de photos d'oiseaux migrateurs et un forum international sur la protection des oiseaux migrateurs, ont été organisées durant l'ouverture.

Xinhua